

Denuncian jóvenes del mundo acciones del gobierno de Estados Unidos desde Sochi



Sochi, 18 oct (RHC) Jóvenes del mundo denunciaron en Sochi las acciones del gobierno de los Estados Unidos en el Tribunal Antiimperialista del Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes que se celebra en la sureña ciudad rusa.

Representantes de la República Popular Democrática de Corea acusaron en ese contexto al Ejecutivo estadounidense y calificaron de injustas, crueles e ilegales las constantes amenazas y chantajes de Washinton que en contubernio con sus aliados en la región asiática busca someter al país y desnuclearizar la península.

En su intervención, el delegado norcoreano, Ri Cho Liu, enumeró los daños provocados por el bloqueo económico a Corea Democrática por más de 60 años y remarcó la disposición de defender a su país hasta la muerte si fuera necesario ante cualquier sanción impuesta.

Por otra parte, la joven colombiana Ángela Correa solicitó ante el Tribunal una misión humanitaria para observar la situación en su país ante la escalada de violencia, particularmente contra líderes sociales y sus familiares, mientras, condenó los constantes ataques contra Venezuela y todo intento por destruir el

proceso revolucionario.

Asimismo otras voces del mundo condenaron en la ciudad rusa de Sochi las crueldades que desde décadas atrás son motivo de divisiones entre países, en un evento que busca alcanzar la convivencia pacífica y la solidaridad de los pueblos.

La delegación siria que participa en el Festival de la Juventud y los Estudiantes se robó hoy la atención de todos al celebrar el día dedicado a Oriente Medio con una contagiosa alegría que llevó a cada rincón de esta instalación.

Con trajes típicos, cantos, banderas y un cuadro con la imagen de su líder, Bashar al Assad, recorrieron los pasillos seguidos de una multitud que disfrutó su arte y admiró su simpatía.

Horas después, en un encuentro de solidaridad con Siria, la delegación destacó la labor de las fuerzas de defensa de su país y agradeció a las naciones que se han mostrado solidarias con su causa, entre ellas Cuba, a la que guardan un especial afecto.

Precisamente la delegación de la isla caribeña, así como las de Venezuela, Rusia, Turquía y otros países árabes ratificaron su apoyo al pueblo sirio ante la guerra impuesta en su país desde marzo de 2011.

Seis años después, la nación, devenida un escenario bélico dramático, presenta un panorama devastador. Sin embargo, espacios como este muestran un rostro optimista de Siria, en espera de justicia y paz.

Jóvenes de varias naciones resaltaron hoy en esta ciudad la importancia de la unidad de los estudiantes de todo el planeta para lograr el acceso gratuito a la Educación y lograr otros avances a nivel global.

En un intercambio sobre movimientos estudiantiles, realizado como parte del Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, la cubana Niubis García Otaño destacó que este certamen debe marcar una pauta y constituir un impulso para fortalecer la lucha a favor de los educandos y de un sistema educacional de calidad en todos los países.

Aprovechemos este evento para pensar, unirnos y trazar un camino exitoso, con fidelidad a los principios y consecuentes con los momentos actuales, dijo la carismática dirigente, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media, quien mencionó algunas conquistas de la Revolución cubana.

Raúl Palmero, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria de Cuba, refirió diferentes momentos de la historia de esa organización, la cual tiene gran protagonismo en el país.

Mediante ejemplos de antes de 1959, año del triunfo de la Revolución, y de la actualidad, resaltó los logros educacionales en su nación, conseguidos gracias al enorme interés del gobierno en la preparación del pueblo, especialmente de las nuevas generaciones.

Rafael Bogoni, de Brasil y secretario ejecutivo de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes, manifestó que Cuba es un faro, por todo lo conseguido, lo cual contrasta con otras realidades en muchos países, donde alumnos y profesores hacen huelgas y sufren muchas dificultades.

Representantes de Portugal, Corea del Norte, Rusia, Alemania y otras partes también hablaron sobre conquistas y sueños, en un largo intercambio que se extendió durante unas tres horas en el centro donde se realizan las sesiones de trabajo en este Festival, el cual concluirá el próximo día 22.

En el programa del certamen, este miércoles sobresalió un tribunal antiimperialista y el seminario Analfabetismo en el siglo XXI y la lucha por su erradicación.

Unos 290 cubanos, incluidos los invitados, participan en este importante evento, el cual incluye a unos 20 mil jóvenes progresistas de 150 países.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/144782-denuncian-jovenes-del-mundo-acciones-del-gobierno-de-estados-unidos-desde-sochi>



Radio Habana Cuba